



待ちに待ったプールびらき



6月21(金)ゆい組

今日は子どもたちが楽しみにしていたプール開きをしました！園にプールバックを持ってきた日から、「プールだいすき♡」「プール早く入りたいな〜」と待ちわびていた子どもたち。「今日はプール開きをします！」と伝えると、「やったー！」と大喜びしていましたよ。プールや水あそびのお話を聞き、準備体操をした後、プールに塩とお酒を入れてお清めしました。みんなで「けがをしないでたくさん遊べますように」とお祈りしました！



プールの大事なお約束をみんなで確認しました☆



みんながプールあそびを安全に楽しく遊べますように☆



手を合わせたポーズでしっかりお祈りする子どもたち！

いよいよプールの中へ！

きゃー！冷た〜い！！



気持ちいい♪



見て！ペンギンのポーズだよ☆



カメさんだよ！

背中も水につけてみたよ！



お清めをした後は、プールの中で遊びました！「きゃーつめたーい！」「楽しい〜♪」と大はしゃぎで笑顔をたくさん見せて水の冷たさや気持ち良さを感じていましたよ。天候や子どもたちの体調に配慮しながら、安全に楽しく夏のあそびを行っていきたいと思います☆